



清南小だより

令和元年度

臨時号

R2・3・13

清原南小学校

たくましい子・思いやりのある子・よく学ぶ子

今週の荷物の引き取りでは、大変お世話になりました。

急な休校だったので、たくさんの荷物となってしまう、ご迷惑をおかけしました。久しぶりに子どもたちの元気な笑顔が見られて、職員一同ほっとしました。担任と一対一で話す児童の照れくさそうな様子も、ほほえましかったです。

「勉強してる？」と聞いたら、しっかりと「はい。」と答えてくれた児童がたくさんいました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。(もちろん、「ゲームを・・・」というお困りの声もありましたが・・・)

学校に来た子どもたちが、帰り際にブランコに乗り、滑り台を滑って帰る様子を見ると、にぎやかだった校庭を思い出し、寂しく感じます。きっと、ブランコをこぎながら、みんな同じことを思っていたことでしょう。



子どもたちの体力の低下も心配です。屋外での適度な運動や散歩などを取り入れ、健康維持に努めてください。

ちまたでは、コロナ疲れ・コロナ鬱^{うつ}が、広がっているそうです。状況は刻々と変化し、心配は募るばかりですが、上手にストレスを解消して、前へ進みましょう。お子様のことで、心配なことがありましたら、いつでも、学校にご相談ください。

☆教職員は、他校の先生方と一緒に、研修をしました。次年度からの教育に生かしていきます。

